



Marguerite d'Youville : une messe émouvante

Une messe émouvante visant à souligner le 30^e anniversaire de la canonisation de sainte Marguerite d'Youville a eu lieu le 9 décembre en la basilique Sainte-Anne de Varennes où reposent ses restes mortels depuis 2010.

Présidée par l'abbé Mario Desrosiers, recteur de la basilique, la messe a été célébrée devant 25 paroissiens, dont plusieurs bénévoles du sanctuaire Sainte-Marguerite-d'Youville. Trois d'entre elles étaient à Rome lors de la canonisation.

L'abbé Desrosiers a souligné des moments de la vie et de l'œuvre incommensurable de la sainte auprès des démunis et des gens dans le besoin.

Le talentueux organiste Pierre Gadbois et le chanteur Claude Fournier ont offert une touchante prestation musicale en interprétant en duo des chants dédiés à Sainte-Marguerite : Toujours présente, de Raymonde Pelletier, Gloire à ton nom Père éternel, de Sr Marie-de-la-Charité et Pierre Grandmaison. Un nouveau chant, Marguerite a nourri, composé cette année par Claude Fournier, a accompagné la communion des fidèles.

« Que de beaux souvenirs je me suis rappelé aujourd'hui. La célébration avec le cardinal Jean-Claude Turcotte et la grande fête en après-midi au printemps 1991 dans le Vieux Port de Montréal où j'étais présent. Au moment de l'arrivée des restes mortels de Marguerite dans la basilique, j'étais en stage à la paroisse La Nativité de la Sainte Vierge à La Prairie. J'étais assis avec les prêtres où se trouve maintenant le baptistère de la basilique. Je ne me doutais pas alors qu'un jour, je serais recteur de la basilique Sainte-Anne et « gardien » du tombeau de sainte Marguerite. Je rends grâce à Dieu avec émotion », a déclaré l'abbé Desrosiers au cours de la cérémonie.



Louise Girard

Coordonnatrice du sanctuaire Sainte-Marguerite d'Youville